
User’s Voice

地球社会共生学部地球社会共生学科

4年生 園部 夏帆さん

思い切ってチャットルームのドアを開けてみて下さい！

C UChat Room User

C 園部さんは帰国子女ではないんですよね？発音も綺麗ですし、どうしてそんなに英語が上手な

んですか？

U
そうおっしゃって頂けて恐縮です。海外経験は大学2年次にタイに4か月弱行っただけです。ただ、

小さい頃から英語のビデオに触れたり、中学時代は歌詞カードを見ながら洋楽を歌ったりしてい

ました。英和辞典の発音記号を見ながら発音を練習したのも良かったのかもしれません。

意外とアナログで安心しました(笑)。園部さんの場合、日常に英語が溶け込んでいる印象がありま

す。タイに行く前もチャットルームに通っていたんですか？
C

U
はい。週に2～4回通っていました。外国に行ってから英語を勉強するというより、タイでは行く前

に勉強した事をアウトプットしたかったんです。帰国後は、英語力を維持するためにほぼ毎日

チャットルームに通いました。

C
2021年後期は英語力を活かしてバイリンガルチャットリーダーとして活躍されましたね。セッショ

ンする時に気を付けている事はありますか？

U
頷き方や間の取り方で、リラックスした雰囲気を作れるように意識しています。質問する時は、受

講者の方が文章で話せるようにオープンクエスチョン(5W1H)で聞いてみるようにしています。

園部さんのセッションは、初対面でも賑やかな笑い声が絶えませんものね。塾講師のアルバイトも

されているそうですが、どんどん力を伸ばす受講者さんの特徴はありますか？C

特徴は2つあります。1つ目は「継続している人」です。ルーティーンにできている人は確実に伸び

ます。2つ目は「伝えようと頑張る人」です。英語だから分からない言い回しがあるのは当然です。

そこであきらめるのではなく、自分で言い換えようと努力する人は会話力が付くので上手になりま

す。

U

C 参考になります！では、これからチャットルームを利用したいと思っている方にメッセージをお願

いします。

U
相模原チャットルームは、入り口ドアが重いし廊下が長いので正直初めは入りにくいのですが(笑)、

思い切ってドアを開けて下さい！セッションでは何を話してもいいですし、開けたらあったかい空

間が皆さんを待っています。
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User’s Voice

文学部英米文学科

1年生 中西 ユリア ロザ さん

マルチリンガルになるコツは、完璧さより【好奇心】

C UChat Room User

C ユリアさんは、母国語のドイツ語の他にどんな言語が話せるのですか？

U
高校時代に8か月間日本に留学していました。来日当初は全然話せなかったのですが、友達にメー

ルしたり、考える時も日本語を使うようにしていたら数か月で大分話せるようになりました。中国

語は現在チャットルームでセッションを受けていますが、発音が難しいです！

U 日本語と英語。それから学校ではイタリア語・フランス語・ラテン語も勉強しました。今年の秋

からは中国語も勉強しています。

C 7か国語なんてすごいですね！日本語はどうやってマスターしたのでしょう？

C 中国語のチャットリーダーからは、色々と学習アドバイスを頂いているそうですね。

日本人は、英語を話す時「完璧に話さなきゃ！」と思ってしまう方も多いのですが、ユリアさんは

間違ったり失敗するのは怖くないですか？

ユリアさんが挑戦してきた事に比べたら、チャットルームに一歩踏み入れるのは、日常生活のほん

のちょっとした変化に過ぎないですね！
C

利用を迷っているなら絶対来た方が良いです。セッションは無料だし、社会人になったら時間を作

るのも大変です。人生でこんな良い機会ないですよ(笑)。来れば絶対上手になります。私自身英語

とドイツ語のチャットリーダーをしていますが、最初は自己紹介レベルだった受講者さんも、毎週

2セッション・3か月続けたら日常会話には不自由しなくなり、今では政治など高度な話題も話せる

ようになりました。次は皆さんの番です！

U

U
はい。おすすめのドラマなどを教えて頂いたので、字幕を付けて分からない所で止めて単語を調べ

たりしています。

C

U
間違いは全然気にしないです(笑)。失敗したら、「もうどうにもできないから、次行こ！」と気持

ちを切り替えます。前に海外で財布を取られた時も、「仕方ない！」ってすぐ切り替えました(笑)。

12か国に住んだり働いたりしましたが、自分の環境を変える時に心にあるのは、恐怖心ではなく

【好奇心】です。心配してもそれが現実に起こる確率はごくわずかだし、とりあえずトライしてみ

ると結果的にうまく行く事が多い気がします。
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コミュニティ人間学部

コミュニティ人間学科

2年生 高橋 真帆さん

チャットルームは英語学習のモチベを上げてくれる場所

C UChat Room User

高橋さんがチャットルームに来ようと思ったきっかけを教えて下さい。

U
自主学習した単語やフレーズを、実際に使ってみる事でしっかり定着している気がします。来るの

はすごく勇気がいりましたが、チャットリーダーの方は英語が上手で優しいし、自分もこんな風に

なりたいなと英語学習のモチベも上がりました。

U
週に1回英会話スクールに通っていたのですが、もっと英語を話す機会を増やしたくて利用し始め

ました。実は以前から「チャットルームに行こう」と思っていたのですが、「自分の英語力で

行っても大丈夫なのかな……？」と心配で最初の一歩がなかなか踏み出せませんでした。

C そうでしたか！初めて来室したのが去年の10月で、それからは週に2-3回のペースで通っています

よね。ご自身で何か変化は感じられますか？

C 真帆さんとよくセッションするチャットリーダーも、真帆さんは本当に上達されたと感心していま

したよ！学習で、何か工夫されている事はありますか？

U 先日チャットリーダーの方から「英語ネイティブのYouTubeを見てみると良いよ」とアドバイスを

頂いたので、私も英語字幕をオンにしてフレーズを真似するようになりました。

C 良い習慣ですね。それから高橋さんは海外留学も決定したんですよね！何を勉強されるんですか？

U
はい。今年の秋から1年間、米国のモンタナ州の大学に留学が決まりました！ずっと発展途上国に

関係する仕事に就きたいと思っていたので、それに関する「開発学」を学ぶ予定です。留学してか

ら英語力を伸ばすのではなく、留学前に英語をしっかり身に付けておきたいです。

目的をしっかり持っていて素晴らしいです！留学前の英語力のゴールが100だとすると、今はどれ

くらいですか？

C

まだ30ですね(笑)。U

C

C
ご自身に厳しいですね！でもその方が力が付きそうですよね。では、以前の高橋さんのように、

チャットルームに来ようか迷っている方にメッセージをお願いします。

U
私も最初は緊張しましたが、チャットルームに来ると「もっと頑張ろう！」とモチベが断然上がり

ますし、実践を通して英語力をアップする事ができます。とてもお勧めです。
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国際政治経済学部

国際コミュニケーション学科

3年生 工藤 凛さん

毎日通えば3か月で明らかな変化が現れます！

C UChat Room User

C 工藤さんの英会話力は、ここ1年で飛躍的に伸びましたね！

U
どうもありがとうございます。チャットルームに通い出したのが2020年の後期からで、それから

ほぼ毎日セッションを受けています。週に1度は、IELTSのセッション(*注：チャットルームが外

部委託しているIELTSに特化したセッション)も受講しています

C 工藤さんが通い始めた頃「上達したいなら毎日通ってみましょう！」と提案したら、「毎日です

か！？」とすごく驚いた表情をされていたのを覚えています(笑)。それを愚直に実践して下さった

訳ですが、英語がスムーズに出るようになるまで、どの位かかりましたか？

U 最初の頃は返事に時間がかかっていましたが、3か月経つ頃にはスムーズに返事ができるようにな

り、半年以上経つと、聞かれていない事でも自分から話題を提供できるようになりました。

C

先日も、他の受講者さんにすごく良いパスを出していましたよね！工藤さんのような成果を出すに

はやはり継続が大切だと思うのですが、どうやって習慣化したのですか？

U

それは楽しみですね！では、これからチャットルームを使いたいと思っている方にメッセージをお

願いします。

U 授業の空きコマに予定を入れない事です(笑)！そこはチャットルーム用に取っておきます。あとは

目的意識が大事ですね。私はずっと留学したかったのですが、実は2020年度の協定校留学の面接試

験に落ちてしまったんです。今振り返ると、当時は英語の面接で自分の言いたい事をあまり伝えら

れませんでした。でも、それから再度ゴールを確認し、チャットルームやオンライン英会話で毎日

最低30分は英語を話す時間を作りました。結果、今年の4月からカナダに1年間留学する事になりま

した！

はい。今回は10分程度のオンライン面接でしたが、とてもスムーズに話せました。

C

U

なんと！おめでとうございます！英語の面接試験があったのですか？

1年前と比較すると、本当に素晴らしい変化ですね。カナダでは何を勉強するのですか？

COOPというプログラムで、専門学校に通いながらビジネスインターンもする予定です。

C

U 利用するなら毎日通いましょう(笑)！絶対上手になります！


